

## 福岡ひまわりの里



## 能古校区夏まつり

去る七月二十六日、能古校区体育振興会と一緒に夏まつりを実施しました。台風接近も心配されましたが、当日はそんな心配をよそにとても良い天気となりました。

ステージイベントに飲食バザー、ゲームコーナーに施設作品販売とあちこちで長蛇の列ができ、たくさんの笑顔であふれていきました。地域の人と一緒に踊った盆踊りでは、練習の成果が出た様でした。お楽しみ抽選会では、いつ自分の番号が呼ばれるのだろうという、わくわくしながらも緊張した表情がたくさん見られました。当選された方はおめでとうございました。そしていよいよ待ちに待つた花火の時間。色とりどりのたくさんの花火が打ちあがりました。ファイナーレに向けての仕掛け花火、連続した花火、最後のひとつ大きな花火はとても迫力がありました。

最後に、参加して頂いた地域の皆様、保護者の皆様、協力・協賛して頂いた皆様、ありがとうございました。

阿部 ちひろ



今年度のプールは八月六日(水)、七日(木)を予定日としていました。雨が多かった事等の諸事情により、七日の午前中の参加となりました。プールに着くと着替えを済ませ準備体操をした後、夏の水遊びを楽しみ、浮き輪やボートに乗って楽しんでいる方もいました。夏と言えばスイカ、かき氷、プール。季節の行事を楽しむことができ、楽しかったという声が多くありました。

プール不参加の利用者は、娯楽室でカラオケ、会議室で映画鑑賞と館内レクリエーションを行いました。カラオケでは、自分が歌いたい曲をリクエストし一生懸命歌を行いました。普段とは違う日課を過ごし楽しみました。

西村 頂也

## 能古小プール利用



惜しくも表彰台は逃しましたが、最近の自己ベスト記録を更新した方なども出て、皆さん練習の成果を発揮できたのではないでしようか。

末岡 奈緒子

会場はボウリング教室と同じ博多スターーレーンで、気負いなく参加できるかなと思っていましたが、大勢の参加者と来賓の方、テレビのニュース番組の取材陣も複数局来ており、開会式では皆さん緊張されているようでした。プレーが始まると序盤では少々緊張を引きずっている方もいらっしゃいましたが、やはり日本語の練習の甲斐あって、調子を掴むとすぐにいつものペースを取り戻せたようでした。

中田さん、重松保夫さん、高原さん、田中さん、橋口さん、平原さんが参加しました。

会場はボウリング教室と同じ博多スターーレーンで、気負いなく参加できるかなと思っていましたが、大勢の参加者と来賓の方、テレビのニュース番組の取材陣も複数局来ており、開会式では皆さん緊張されているようでした。プレーが始まると序盤では少々緊張を引きずっている方もいらっしゃいましたが、やはり日本語の練習の甲斐あって、調子を掴むとすぐにいつものペースを取り戻せたようでした。

中田さん、重松保夫さん、高原さん、田中さん、橋口さん、平原さんが参加しました。

## 都市圏ボウリング大会

## 福岡ひまわりの里